
令和６年６月定例会 

 

 

一 般 質 問 一 覧 表 

 
 

６月５日（水） 午前 10時 00分－  ① 山内 貴史 議員 

 ② 吉福 弘実 議員 

 午後 １時 30分－ ③ 針尾 直美 議員 

  ④ 吉住 龍三 議員 

 

６月６日（木） 午前 10時 00分－  ① 松尾  実 議員 

 ② 井元 宏三 議員 

 午後 １時 30分－ ③ 大村 謙吾 議員 

  ④ 松口 茂生 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

平 戸 市 議 会 
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◎第１日目（６月５日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ３ 山 内  貴 史 

 

１．道路行政について 

 

・本市の幹線道路の現状と整備について 

 

 

２．水産行政について 

 

・磯焼け対策と魚礁整備について 
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◎第１日目（６月５日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 16 吉 福  弘 実 

 

１．田平港（八幡地区）整備事業について 

 

 

２．企業誘致について 

 

 

３．新規就農者、後継者の支援策について 

 

 

４．人口減少対策について 
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◎第１日目（６月５日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ 10 針 尾  直 美 

 

１．重層的支援体制整備事業について 

 

 （１）実施事業と実施内容について 

 

 （２）移行に向けた組織体制及びスケジュールについて 

 

 （３）移行に向けた課題について 

 

 

２．不登校対策について 

 

（１）不登校児童生徒の実態とその対応への基本的な考え方について  

 

（２）不登校児童生徒の学びの現状と課題について  

 

（３）予兆の把握・早期支援のための取り組みについて 

 

（４）不登校児童生徒への支援について 

 

（５）不登校児童生徒の保護者への支援について 

 

（６）関係部局との連携強化について 
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◎第１日目（６月５日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ ５ 吉 住  龍 三  

 

１．第３期平戸市総合戦略と総合計画について 

 

(１) 総合戦略推進事業について 

 

(２) 総合計画と総合戦略のあり方について 

 

(３) 人口ビジョンと目標人口 

 

(４) 政策推進における基本計画と総合戦略の差異について 

 

 

２．職員の資質向上について～人口減少社会に対応した組織の構築 

（検証結果と二元代表制） 

 

(１) 総合計画策定プロセスの検証結果について 

 

(２) 再発防止策について（「法律による行政」は適切に守られているか） 

 

(３) 望ましい行政運営と二元代表制のあり方 
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◎第２日目（６月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ７ 松 尾  実 

 

１．平戸海の活躍は、本市にとっても有効な地域の活性化に大きく貢献しているかと

思うが、その活躍と地域活性化との相乗効果をもたらす為の効果的な支援につい

て、行政の考えは 

 

 

２．新消防長の所信と本市の消防組織の管理運営について 

 

 （１）新任された消防長の所信、考えは。 

 （２）今年度中に予定されている計画は。 

 （３）中部南部地区の広域に渡る消防(救急)体制について、どの様に捉えているの 

か。 

 （４）その為には、どの様に組織体制を整える必要があると思うか。 

 （５）今後の高齢化や独居世帯などの救急要請は、増加すると思うが、それらに対   

しての考えは。また、未搬送(救急)が、増えてきている要因と対策について(他 

市においては有料化もありの場合もあるようだが) 

 （６）中南部消防出張所の適正配置に向けた取り組みの考えは。 

 

 

３．市内の食品ロスを解消するための取り組みと子ども食堂に対する本市の

取り組みとこの二つに対する効果的な対策について 

 

 （１）市内における食品ロスの現状は。 

 （２）その食品ロスを無くす取り組みと食品ロスを有効に利用する取り組

    みは、SDGsの観点からも重要かと思うが、如何か。 

 （３）生ゴミを減らす取り組みと生ゴミを有効に利用する取り組みは。 

 （４）子ども食堂(必要とする対象者)に対する考えは。 

 （５）子ども食堂を開設する、もしくは、支援する計画は。 

 （６）もし、事業主体(事業者)が実施する方がいた場合の行政の支援につ

    いての考えは。 
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◎第２日目（６月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ 11 井 元  宏 三 

 

１．財務行政について 

 

・ふるさと納税の現状と課題、今後について 

 

 

２．観光商工行政について 

 

（１）アルベルゴ・ディフーゾの今後の展望について 

 

（２）今後の平戸観光について 

 

（３）プレミアム券、燃油高騰対策助成金について 

 

 

３．教育行政について 

 

 （１）学校の統廃合の考え方、進め方について 

 

（２）障害を持つ児童の教育について 

 

（３）教員の働き方改革の現状について 

 

（４）部活の外部委託の現状について 
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◎第２日目（６月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

３ ９ 大 村  謙 吾 

 

１．人口減少対策について 

 

（１）産業振興による人口減少対策について 

 

（２）公共施設（遊休施設）の有効活用等について 

 

 

２．観光行政について 

 

（１）観光地における公的施設利活用及び宿泊客稼働率について 

 

（２）世界遺産「平戸の聖地と集落」春日集落と安満岳、中江ノ島について 

 

（３）奥平戸観光（志々伎山、上段の野）について 

 

 

３．ふるさと納税の成果と今後の施策について 
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◎第２日目（６月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

４ ８ 松 口  茂 生 

 

１．総務行政について 

 

 （１）ハラスメント防止対策について 

 

①市職員（会計年度任用職員含む）へのハラスメント被害把握はどのように 

 行っているのか 

 

②実態と防止対応策について伺う  

 

 

２．観光行政について 

 

 （１）平戸温泉について 

 

①給湯センターからの配湯状況及び、うで湯足湯施設の管理状況について 

 

②平戸温泉を活かした観光戦略等の現状と今後の展開策について伺う  

 

 

 


